

lunes 12 de julio de 2021

# La mejora de la avenida La Candelaria cambia el sentido del Camino Margallo para facilitar la circulación

*Los trabajos de repavimentación obligan a reordenar el tramo con Marqués de Celada y a cerrar el acceso desde la autopista del Norte en horario diurno hasta este viernes, según las previsiones*



El área de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ya ha iniciado la nueva fase de repavimentación en San Benito, que ha obligado a cortar la entrada desde la autopista del Norte (TF-5) a la avenida La Candelaria desde este lunes hasta el viernes, según las previsiones. Los trabajos se ejecutan en la actualidad en esta vía y en el Camino Margallo, en el que se reordenará el tráfico en su último tramo para facilitar la circulación durante el desarrollo de estas labores.

Esta intervención se suma a la realizada la semana pasada en la calle San Antonio, que ha recuperado su normal funcionamiento tras la rehabilitación de su firme, para mejorar la seguridad de conductores y peatones en esta zona del centro de la ciudad. Para evitar las máximas molestias posibles, las actuaciones han sido programadas en periodo estival, una vez finalizado el curso escolar, y en horario diurno, para no afectar al descanso de las vecinas y vecinos que residen en el entorno.

El concejal de Obras e Infraestructuras, Josimar Hernández, informa de que la previsión es que los trabajos de repavimentación culminen el viernes, “con una calzada y una señalización horizontal totalmente renovadas para ofrecer unas condiciones adecuadas de circulación, después de comprobar el importante desgaste que presentaba el pavimento en las tres vías debido al alto volumen de tráfico y al paso del tiempo”.

Las labores siguen en estos momentos el ritmo previsto. De forma detallada, este lunes se está terminando de reasfaltar el tramo del Camino Margallo entre la avenida La Candelaria y Marqués de Celada, que además cambiará de sentido, en función de las necesidades de cada momento, para facilitar el tránsito durante el desarrollo de las intervenciones. Con el mismo objetivo, la perpendicular a esta vía (entre José María Balcells y Escultor Luján Pérez) se ha puesto en doble sentido para dar servicio a las vecinas y vecinos de la zona.

En el caso de la avenida La Candelaria, el carril derecho (entre San Antonio y Benito Pérez Galdós) ya ha sido repavimentado para minimizar la afeción al servicio de ambulancias. La rehabilitación de esta calzada está dividida en dos fases (la primera hasta el Camino Margallo) y también incluye el rebaje de aceras.



Durante las jornadas de asfaltado, los vehículos no podrán acceder a las vías afectadas, excepto los de emergencias. Paradas de guagua y entradas a garajes colindantes también sufrirán cambios, los cuales serán comunicados mediante avisos.

El concejal solicita “la máxima precaución” a la ciudadanía durante el desarrollo de las obras y confía en que las altas temperaturas no condicionen los trabajos, para así poder cumplir con los plazos de ejecución previstos “y acabar con las molestias que puedan estar ocasionando”.